



## Ciudad Real



La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero: “Más empleo y bajada de impuestos, ese es el compromiso del PP con los españoles”

Dos días faltan para el inicio de una nueva campaña electoral y los candidatos del Partido Popular continúan recorriendo la provincia explicando a la ciudadanía las medidas que se han tenido que adoptar y el proyecto que tienen los populares para los próximos años. La cabeza de lista del PP por Ciudad Real, Rosa Romero, en una entrevista concedida a la Cadena SER, ha admitido que todavía que mucho por hacer. Mariano Rajoy presentaba este fin de semana las 26 propuestas de cara al 26J “ese será el contrato que quieren firmar los populares con los españoles”, acciones entre las que Romero ha destacado una bajada generalizada de dos puntos en el IRPF y más empleo, en concreto el objetivo es que en el 2020, haya 20 millones de personas trabajando.



Rosa Romero en Cadena SER

Las recientes encuestas publicadas vuelven a dar una victoria al PP, más votos y escaños, aunque no sería suficiente para formar gobierno. En este sentido ha indicado que “estamos viendo como la coalición Podemos/IU podría superar al PSOE en intención de votos lo que sería un desastre para el socialismo de este país”. Ha apuntado que el PP sale al “terreno de juego con ilusión y con ganas de conseguir el mejor resultado posible”. Ha recordado que, en los comicios del pasado mes de diciembre, el PP consiguió un respaldo del 38% en la provincia, tres diputados y tres senadores, y se ha dirigido a los ciudadrealeños para que renueven su confianza en el Partido Popular y “no den su voto a formaciones que no tienen un proyecto claro de futuro y que quieren echar por tierra todo el trabajo que se ha hecho”.

## Bolaños



El candidato al Senado, Miguel Angel Valverde: “El Partido Popular es el único que puede evitar que el populismo más radical tome las riendas de este país”



Molina, Valverde y Vieira

Valverde ha participado en el II café-tertulia organizado por NN.GG en el que intervino el politólogo venezolano Anderson Vieira. “Existen muchas similitudes entre el populismo venezolano y el español, de ahí la importancia de que estos extremismos no dirijan las instituciones democráticas”. Ha recordado que el PSOE es el que ha permitido que Podemos gobierne en muchos puntos de este país y que los propios socialistas gobiernan numerosos ayuntamientos y nuestra propia comunidad autónoma gracias a su coalición con los populistas radicales de Podemos, por lo que está convencido de que harán lo mismo después de las elecciones generales. “El PP es la única opción que garantiza la moderación, el progreso y la estabilidad”.

## Socuéllamos



La candidata al Senado, Cristina Molina: “Muchos de los jóvenes que votaron a los nuevos partidos han visto que representan lo peor de la vieja política”

---

Molina ha lamentado que los radicales “intenten ocultar las banderas republicanas y comunistas en sus actos con la intención de edulcorar su imagen”. Ha hecho un llamamiento al voto útil en la provincia de Ciudad Real porque un voto a Ciudadanos “puede acabar dándole un diputado a Unidos Podemos”. Hemos visto cómo 16.000 jóvenes encontraban en España un puesto de trabajo y se han incorporado al mercado laboral”. “Es importante que los jóvenes sepan que hay un partido, el PP, que cree en ellos”. Ha pedido a los jóvenes que “analicen muy bien las diferentes políticas y apuesten por su futuro”. Mariano Rajoy ha demostrado que se puede pasar de una España de ruina a un país que es el que más crece de la Unión Europea.



Cobo, Medina, Valdelomar y Molina

Por su parte, la alcaldesa de Socuéllamos y diputada provincial, Pruden Medina, ha asegurado que “hay que mirar las políticas para los jóvenes que ofrece el Partido Popular. Creo que los jóvenes están preparados para ese voto útil y elegir a un Gobierno que ofrezca estabilidad económica para que los que están fuera puedan volver y se genere empleo”. El presidente provincial de NN.GG, Alberto Valdelomar, ha indicado que realizarán una campaña en la calle, escuchando y hablando con colectivos, asociaciones y vecinos. Del mismo modo, ha hecho hincapié en el uso de redes sociales para llegar a toda la población, usándolas para lanzar medidas del programa del Partido Popular, llevando a cabo así una campaña “en positivo”.

## Ciudad Real



La concejal popular, Aurora Galisteo: “La falta de trabajo y la desidia de Zamora pueden dejar en papel mojado la creación del banco municipal de libros de texto”

---



Aurora Galisteo

Galisteo ha recordado que el PP instó al equipo de Gobierno, que dirige la señora Zamora, a que actuara con celeridad en este asunto para que el banco municipal estuviera funcionando de cara al próximo curso escolar. Ha indicado que a falta de quince escasos días para que acabe el curso, “poco o nada se sabe del desarrollo de esta importante iniciativa”. “Desde el Grupo Municipal Popular tenemos que denunciar la desidia y la falta de interés de Zamora y de su equipo de Gobierno en materia educativa”, y les ha recordado que “si están cobrando un buen sueldo público es para gestionar los asuntos de esta ciudad, y gestionar no es sentarse en el sillón, implica compromiso y trabajo para los vecinos de Ciudad Real”.

En otro orden de cosas, ha preguntado a Pilar Zamora por la apertura de los comedores escolares este verano, su medida “estrella” del pasado año y ha denunciado que “tan sólo conocemos, a través de los medios de comunicación, su intención de volverlos a abrirlos pero, apenas restan dos semanas para que comiencen a funcionar las escuelas municipales de verano y de nuevo la falta de información es total. Y de nuevo, y ya van unas cuantas, a la señora Zamora se le vuelve a caer la careta de la transparencia”.

## Ciudad Real



La diputada regional, Lola Merino: “Las bases reguladoras de las ayudas para la incorporación de jóvenes agricultores evidencian el nuevo ataque de Page al sector del campo”

---

Merino ha recordado que tras la aprobación hace ya ocho meses del Programa de Desarrollo Rural (PDR) 2014-2020, que tiene presupuesto 1.500 millones de euros, finalmente fue ayer cuando Page publicaba las bases reguladoras de las ayudas para la incorporación de los jóvenes y los planes de mejora de las explotaciones agrarias, “que se son muy perjudiciales y van en contra de este sector”. “La primera muestra de este ataque es que Page ha bajado en un 20% la ayuda base a los jóvenes que se incorporan al sector agrario, porque con el Gobierno de Cospedal esta ayuda era de 34.000 euros, pero con Page se va a reducir hasta los 27.000 euros, es decir, 7.000 euros menos con los socialistas”. Ha denunciado que Page sitúa la ayuda máxima de la incorporación en 48.000 euros, mientras que el reglamento europeo la fija en 70.000 euros, “una apuesta cicatera y tacaña que pone de manifiesto que el Gobierno regional está desaprovechando las buenas oportunidades que la normativa europea ofrece a los jóvenes de la región”.



Lola Merino

En otro orden de cosas, ha asegurado que el PP denunciará a Page “si no aporta la información que solicitamos en las iniciativas parlamentarias que presentamos”. En este sentido, ha criticado que la contestación que ha recibido el Partido Popular a las más de 7.000 iniciativas que ha presentado en las Cortes regionales durante esta Legislatura “son generales, no informan y no entran al detalle”. Ha señalado que Page ha prometido una ley de transparencia pero lo cierto es que oculta información. Por eso, “vamos a presentar todo tipo de enmiendas, porque queremos que la transparencia sea real y efectiva y no lo que está ocurriendo con Page”. Ha recordado que Page ocultó su patrimonio en sus declaraciones de bienes, lo que demuestra la falta de transparencia del presidente de la Junta.

## Ciudad Real



El PP denuncia a Isabel Rodríguez por incumplir la legislación al pedir el voto para el PSOE fuera de la campaña electoral

---

### Ante la Junta Electoral Provincial

El representante legal del PP y gerente del Partido, José Miguel Imedio, ha denunciado a la candidata número uno del PSOE por Ciudad Real al Congreso de los Diputados, Isabel Rodríguez, por incumplir la legislación al pedir el voto para el PSOE fuera de la campaña electoral. Esta misma mañana se ha presentado una denuncia ante la Junta Electoral Provincial tras haberse publicado en el diario Lanza una noticia con el titular: “Rodríguez pide el voto al PSOE para que el cambio no dependa de Iglesias”. El artículo 53 de la Ley Orgánica 5/1985, de 19 de junio, del Régimen Electoral General, establece que durante el período comprendido entre la convocatoria de las elecciones y la iniciación legal de la campaña no puede realizarse ningún acto de campaña electoral. Por ello, el PP ha solicitado a la Junta Electoral Provincial la apertura del correspondiente expediente contra la candidata número 1 del PSOE por Ciudad Real, Isabel Rodríguez García, por si dicha conducta fuera constitutiva de infracción electoral.

## Granada



### La candidata al Congreso, Carmen Quintanilla: “El Partido Popular apuesta decididamente por la igualdad”

---

En un acto con mujeres, en Lanjarón

Quintanilla subrayó la apuesta y el compromiso del PP por la igualdad. Recordó que con el Gobierno de Mariano Rajoy en estos últimos años “hemos hecho grandes avances en esta materia con la puesta en marcha de medidas importantes, por ejemplo, en materia de empleo como nuevas fórmulas flexibles de contratación; la mejora de las bonificaciones y reducciones de cuotas a la seguridad social para jóvenes desempleadas, mayores de 45 años y ocupaciones en las que las mujeres están menos representadas; el impulso de programas de fomento del emprendimiento femenino; y la ampliación del derecho de reducción de jornada a trabajadores y trabajadoras para el cuidado de menores de los 8 a los 12 años.



Carmen Quintanilla en la reunión

Destacó la aprobación y desarrollo del Plan Estratégico de Igualdad de Oportunidades 2014-2016, con un presupuesto de 3.127 millones de euros, de los que casi el 70% han sido destinados al empleo y a la conciliación de la vida familiar, laboral y personal. Asimismo, destacó la puesta en marcha del Plan para la Promoción de las Mujeres del Medio Rural y la Estrategia Nacional para la Erradicación de la Violencia contra la Mujer 2013-2016 y el Plan Integral contra la Trata de Mujeres y Niñas con Fines de Explotación Sexual 2015-2018.

## Toledo



### El portavoz adjunto del PP de Castilla La Mancha, Francisco Núñez: “No necesitamos fotografías de Page en los ayuntamientos ni palabras vacías; lo que necesitamos es sanidad, educación e infraestructuras en nuestros pueblos”

---



Membrilla y Moral en representación de la provincia de Ciudad Real

Así lo ha asegurado Núñez junto con alcaldes del PP de municipios de Castilla-La Mancha tras registrar una serie de peticiones que han hecho al Gobierno regional en el Palacio de Fuensalida “y también para devolver las fotografías de Page que nos han mandado a los ayuntamientos, que por cierto, ha costado mucho dinero”. “Necesitamos que Page atienda y se preocupe por los pueblos de Castilla-La Mancha, que pague las cantidades económicas que nos debe del plan de empleo, que se preocupe por mejorar la vida de los ciudadanos y que se deje de mandar fotografías”.

Ha criticado el caos que se ha generado en los pueblos de la región con el Gobierno de Page “en materias que son de su competencia, como la sanitaria, la educativa, de mantenimiento de centros públicos, de infraestructuras y transportes, de empleo y formación y de telecomunicaciones”. “Lo que Page vende cada día no se corresponde con la realidad que vivimos en los municipios de Castilla-La Mancha”. Debido a esta situación, varios alcaldes del PP han entregado un escrito en representación de todos los alcaldes populares de la región.